



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Proyecto Rueda Conmigo nació en el año 2016 como propuesta de trabajo de la Escuela Especial N° 23 de la localidad de Ingeniero Jacobacci.

La Educación Inclusiva es aquella que atiende a la diversidad a través de la mayor participación en el aprendizaje, las culturas y las comunidades, tendientes a disminuir cualquier práctica de exclusión.

Es así que, la coordinación del taller busca promover este camino de concientización, convocando a estudiantes, docentes, equipos directivos y familias de las instituciones educativas de todos los niveles a unirse a la propuesta y seguir rodando por y para una verdadera inclusión educativa y social. La escuela inclusiva denota una serie de principios, de justicia social, equidad educativa y respuesta escolar.

Este proyecto genera espacios de encuentro, en los que la inclusión educativa y social son el eje principal. Abordando temáticas relacionadas a la diversidad y concientizando a la población sobre el valor de la igualdad y el reconocimiento de derechos de todas las personas.

Ademas fortalece los vínculos interinstitucionales, como así también intrainstitucionales entre quienes forman parte de la Escuela Especial N°23 Estudiantes, familias y docentes y miembros de la comunidad en general.

Esta actividad invita a toda la comunidad a mejorar la calidad de vida, promoviendo actividades al aire libre, revalorizando la bicicleta como transporte saludable y ecológico.

Se desarrollará el día 18 de noviembre del año 2022 en la localidad de Ingeniero Jacobacci, poniendo en valor la acción colectiva en bicicleta, ya que es una herramienta pedagógica apropiada por la comunidad para formular alternativas educativas que no solamente permiten la consolidación de una identidad cultural, sino que, también, llevan a formar conocimientos y saberes que transforman diariamente a la comunidad.

La actividad física y recreativa promueve un estilo de vida activo y saludable con el fin de reducir los problemas motores y psicológicos que impiden la dependencia de personas con limitaciones.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Mediante la actividad física las personas pueden mejorar las habilidades motoras, psicológicas y sociales potenciando al máximo sus capacidades funcionales.

El efecto de las actividades físico-recreativas tienen un alcance enorme en la autoestima, debido a que se adquiere hábitos y conductas saludables, provocando así una estabilidad emocional, autocontrol, mejorando su rendimiento personal y aumentando su confianza.

Cronograma:

Las instituciones serán convocadas a concentrarse a las 9,30 hs en la sede de la Escuela Especial N° 23.

-10:00 hs. comienzo del recorrido.

-11:00 hs. compartida en la sede de frutas y barritas de cereal.

-11:30 hs. actividades recreativas.

-12:00 hs. cierre de jornada "Rueda Conmigo 2022".

La presente iniciativa parlamentaria tiene por objeto mejorar la calidad de vida de las personas, promover actividades al aire libre y revalorizar el uso de la bicicleta como transporte saludable y ecológico.

Por ello;

Autora: Helena Herrero.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, comunitario y educativo el Encuentro "Rueda Conmigo", a realizarse el día 18 de noviembre del año 2022 en la localidad de Ingeniero Jacobacci, organizado por la Escuela Especial n° 23, destinado a la comunidad en general con el propósito de revalorizar el uso de la bicicleta como transporte saludable, y ecológico, promover actividades al aire libre y garantizar entornos seguros para el efectivo goce de los Derechos Humanos y el mejoramiento de su calidad de vida.

Artículo 2°.- De forma.